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Arbeitsgruppe Beitragsordnung 
ViKo am 29.Oktober 2020 
 
Tagungszeitraum: 
Donnerstag, 29.Oktober, 19-19:45 Uhr 
 
Teilnehmer: Armin Winkler, Jürgen Dammann, Marcus Fenner, Oliver Scharf, Ralf Chadt-Rausch, 
Ullrich Krause 
 
TOP 1 Check In 
Alle Teilnehmer äußern sich kurz zu ihrer Stimmungslage und ihrer Erwartungshaltung, was das 
heutige Meeting angeht. 
 
TOP 2 Project Updates 

1. Webseite 
Ullrich stellt das Diskussionsforum vor, das auf der Webseite eingerichtet wurde: 
https://www.schachbund.de/diskussion-zur-beitragsordnung.html 
 

2. Beitragsordnungen der Landesverbände 
Arbeitsauftrag: Oliver erstellt eine tabellarische Übersicht 
Kein Update 
 

3. Bedeutung in den einzelnen Verbänden / Vereinen 
Um die tatsächlichen Zahlen zu ermitteln, ist eine Abfrage bei den Landessportverbänden notwendig. 
Arbeitsauftrag: Guido initiiert eine Abfrage beim AKLV. 
Kein Update 
 

4. Arten von Mitgliedschaft 
Es sollte eine Abfrage bei den Landesverbänden nach der Verwendung des Status „P“ erfolgen. 
Arbeitsauftrag: Guido initiiert eine Abfrage beim AKLV. 
Kein Update 
 

5. Arbeitsgruppe Beitragskommunikation 
Kein Update 
 

6. Arbeitsgruppe Beitragsordnung 
Jürgen und Ralf haben zwei Entwürfe für eine zukünftige Beitragsordnung erstellt. Jürgen stellt diese 
beiden Entwürfe vor und bittet um Rückmeldungen in zukünftigen kleineren Diskussionsrunden. 
 

7. Arbeitsgruppe Motivation 
Kein Update 
 

8. Arbeitsgruppe Passivmitgliedschaft 
Kein Update 
 
TOP 3 Agenda 
Es werden keine neuen Themen benannt. Es besteht Einigkeit darüber, dass die Definition des 
Begriffes „Passivmitgliedschaft“ die Grundlage aller weiteren Überlegungen darstellt. 
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TOP 4 Check Out 
Alle Teilnehmer reflektieren kurz den Verlauf des Meetings aus ihrer Sicht. 
Ralf weist darauf hin, dass die Vereine und die Verbände nicht zuletzt aufgrund der gestern 
beschlossenen Corona-Maßnahmen zurzeit andere Sorgen haben als eine Diskussion über Beiträge. 
Jürgen weist darauf hin, dass die Beitragsordnung frühestens 2022 greifen wird, falls der Kongress 
im kommenden Jahr dem Vorschlag der Arbeitsgruppe zustimmt. 
 
Ullrich bedankt sich bei allen Teilnehmern und beendet das Meeting um 19:45 Uhr. 
 


